

上越市の松川奈々子さんの伝統芸能保存や郷土食、介護問題な どの報告も注目されました。

橋本議員が4議案で反対討論

9月27日の市議会本会議で、

日本共産党議員団の橋本正 幸議員は、「平成29年度 上越市一般会計歳入歳出 決算」、「上越市国民健 康保険特別会計歳入歳出 決算」などの4決算議案 について反対討論を行いま

このうち昨年度の一般会計歳入歳出決算について は、「子ども医療費助成の拡充や商店リニューアル 助成制度、住宅リフォーム促進事業等が地域経済の 活性化を図る積極的な取り組みである」と評価でき るものの、その一方で、「昨年の3月議会における 予算審議の際に指摘した、財政調整基金を過度に積 み立てながら行政サービスのリストラを行っている こと、市民の意思を十分確認することなしに上越市 体操アリーナの建設を進めたこと」などをあげて反 対理由としました。

した。

また、市民のいのちと健康を守るべき国民健康保 険特別会計など3決算についても「依然として高水 準の保険税、保険料を市民に押し付け、給付の段階 でもさらに重い負担を強いる仕組みを続けてきた」 として認定に反対しました。

戦しを 子• 動 东 ち 育 まし 々子さ ホ オリ 域 の食文 コ 内 聴くこと 市 t= 議会 スト マミさん、 そ は NPO 化を育む若者 ができました。 自己 法 市 南 ・の農業 のも 人 江美子さ 町の でい いかみえ 0 さん 松 3 在知 を

Ζ

年す

3

中 は

7" P

山

良

+

t=

8

て"

を

な

内

さん

て"

の生

な ŧ ŧ ٧, ぐら し農場 のです。 1= 野菜も ラ 7 1) 土 組 Γ, ŋ を ます。 だと 3 め など 7 ろな 7 7自

を フを 7 À 提 頑 ί= 戻っ 7 供 ゃ けると を η まし て、 7 な が 7 家業を る青 経営者 3 伝城城 年で t= 74 な 0 GP 熱 丈 t= 価 5 化川桐

> 地 0 15 よっ B 菜 限 B 定 収 目 1 t= 赵 l j 7

も育ちも カ 1) 大活躍して は 注 都会育ち 元 o t 0 0 : t= は ま が農 ち す 生 0 が ま 地 山 9 元 れ

、コス

口

४ 0

to

0

目、

市

大阪で 7 ツポん を

業を は Ĺ ĥ 喺 野沢温

> 【クロホウズキ】オオセ ンナリの園芸種で、ナス 科の1年草。漢字で「黒 鬼灯」と書きます。朝、 歩いていて道路脇で見つ けました。誰かが植えた のでしょうか。花期は7 月~9月。花言葉は、 「可憐な愛」。9月30 日、撮影。

の境加

No.1878 2018.10.7

発行:編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず

URL http://www.hose1.jp/



ブログ 「ホーセの見 てある記」は こちら

看よ来い 第五六回 り

いこといくつも

に参加することにしました。きょ、介護老人保健施設・保倉の里まつりの酒まつりが台風の影響で中止となり、急るんですね。先日、楽しみにしていた地元予定変更がいいことにつながることもあ

Tさんなどと会いました。廊下からホール頃、受付を通って二階に上がると、大平の頃、受付を通って二階に上がると、大平のまつりは午後一時から。一時一五分前行きたいと思っていたからです。 参加することにしたのは、もう二年くら参加することにしたのは、もう二年くら

刈ってくださった人だからです。 れが尾神に住んでいたときに私の頭をな目を見て、すぐにSさんだとわかりました。「あらまあ」といった表情で私に声した。「あらまあ」といった表情で私に声いれいがでいまみようです。

Sさんと話し始めて一分も経たないうちいポートを一枚渡すと、「ハヤシ」のお母がら私のそばにきた人がいました。母と同がの私の手を握ると、「エツさん、達者がい」。私は、「はい、お陰さんで達者だでね。悪いときもあるでも」と答えました。そして、かつては読んでもらっていた私のそばにきた人がいました。母と同かが、ステッキカーを押して、ニコニコしない。私は大喜びしてくださいました。

後、Sさんと再び話をしました。 「ハヤシ」のお母さんとひとしきり話した

そうこうしているうちに、今度は私の直海のTさんだと勘違いしていました。少しふくらんでいたものですから、私はFさんだったのです。ほっぺたのまわり

正海のTさんだと勘違いしていました。 直海のTさんだと勘違いしていました。 事前連絡なしで訪問したこともあった。 事前連絡なしで訪問したこともあった。 事前連絡なしで訪問したこともあった。 すが があちゃん、元気かね。 おばあちゃんに会 では がれて さてくださいまし とを知っている職員さんが親戚の て子さん にころまで連れて きてくださいまし とを知っている職員さんが親戚の でいまし

年後二時半過ぎからは長寿の祝いの表彰 年後二時半過ぎからは長寿の祝いの表彰 在かたところ、私のすぐ隣にいた男性から でいたところ、私のすぐ隣にいたとうと 表彰式、そして地元の小中学校のみなさ んの演奏、ダンスなどの姿がありました。み なさん、顔の色つやがよかったですね。 表彰式、そして地元の小中学校のみなさ たいたところ、私のすぐ隣にいた男性から 大のなかにはヨネさん、シゲコさん、ワスケ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ の対象者に次々と賞状を渡されました。そ

言ってくださったものです。 見ると、すぐそばには私の父と同い年の 見ると、すぐそばには私の父と同い年の 見ると、すぐそばには私の父と同い年の まってくださり、口癖のように「いつも いろいろ教えてくんなってありがとね」と いろいろ教えてくんなってありがとね」と にしか九一歳、一○年くらい前までは毎週 たしか九一歳、一○年くらい前までは毎週 たしか九一歳、一○年くらい前までは毎週

もふえました。 キョノさんは私のことがわかったよう に、「教えてください。おたのもうしま で、「教えてください。おたのもうしま で、「教えてください。おたのもうしま で、「教えてください。おたのもうしま で、「教えてください。おかかした。 で、私に何かを伝えようと必死でした。口 をおえました。



写真は許可を得て掲載しました。

【飯田邸にて】

な、大郎ん週のい敵して、田飲をのこみ、もれている。 土瀬区コき日茶け庭の土浦とし催、な風の生がしまれて、 ないののはないのでは、 田飲をのこみ、もいののにない。 田飲をのこれ、もれいもののにない。 田飲毎に食素楽

【ひなたライブ、今年も】 音楽がループ、「ひなた」の ミニライブが9月29日、吉川区の スカイトピア遊ランドで開催されました。

れましたの いつも励ましてくれるお母さんへの「たかのり」の思いを 歌った「大切な人よ」が私の心 に響きましたのどの曲も聴くだけで元気になります。

上越、吉川には来年も来たいと言ってくれたこの二人、ぜひ頑張ってほしいものです。



上越地域各消防署における

ベルト。1時間当たりの測定量です。

測定は毎日午前9時。数値はマイクロシー

2-27543

空間放射線量測定結果

